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Compte-rendu 
Réunion Bureau 4/06/2022 

 
 

 Convoqué Présent Excusé 

Baptiste Maquet : CA Président X X  

Gregory Martinez : CA Trésorier X X  

Stéphane Ghidini : CA Secrétaire X X  

Manu Lécuyer : CA X X  

Marcia Cunha Nicolet : CA X X  

Jean-Phillipe Planchard : CA X X  

Mélissa Dias : vérificatrice aux comptes X X  

Dominique Foullon  non non non 

    

 
A la pizzéria Pepone. Chacun ayant payé son repas, aucun coût pour le club. 
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Préambule 

Il me semble qu'il y ai besoin de structuration du fonctionnement du club et du CA.  
Il s'agirait surtout que les taches soient bien définies, qu'un référent soit désigné et qu'une date limite soit imposée. 
 

Débats 

Inscription 
Une inscription n'est pas finalisée, faute de paiement : Mathis. 
Mathis : chèque à refaire au bon montant (pas revu depuis l'année dernière…). 
 
Débat / Décision :  
Pas de réponse à plusieurs relance… on encaisse le chèque puis on envoie le trop-perçu par courrier (avec retenu 
pour le timbre) => Greg (dans la semaine) 

Evénements municipaux 
La participation du club à l'apéro jardins au Prieuré : buvette dans la cour d’honneur a été confirmée au service 
animation de la mairie.  
 
Débat / Décision :  
Programme :  

- réunion avec le service animation début juin pour avoir des précisions. => Stéphane (15 juin) 
- désignation d'un référent et demande ou réquisition de volontaires => Stéphane (15 juillet) 
- qui s'occupe de la communication (à priori la mairie). 
- Il faudra faire un fond de caisse. 
- Le club espère qu'il y aura un roulement sur l'attribution des événements.  

Municipalité 
Le club a vu avec la municipalité pour une nouvelle proposition de terrain et a reçu la confirmation pour l'EMS. Par 
contre pas de nouvelle de la convention du Buttet. 
Toujours pas transmis l'assurance pour la subvention. 
 
Débat / Décision :  
CR mairie à valider et mettre sur le site du club et envoyer à la mairie => Greg (dans la semaine) 
Finalisation du projet de terrain et soumission aux adhérents puis à la mairie. => Stéphane (15 juin) 
Relance Buttet. => Greg (dans la semaine) 
Attestation assurance à transmettre à la mairie => Greg (dans la semaine) 
 
Assurance : Batiste (dans la semaine) : demande des conditions particulières. peut-être une rencontre ? 
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Terrain  
La croix verte a un problème d'ombrage … proposition a été faite pour une couverture 
Intrusion au Buttet et vol du panneau… sécurisation ? 
Petit entretien au Buttet : besoin d'une machine … Dom devait prêter une débroussailleuse : pas de nouvelle 
 
Débat / Décision :  
Croix verte : grand parasol ou tonnelle (réutilisable pour le futur club-house) 
Budget prévu 250€ => Stéphane (fin juin) 
 
Buttet :  
Renforcement des panneaux : fait  
Faire un sticker pour le panneau 30 donné par Manu (budget 1 à 1,5€) => Manu 
Achat d'une débroussailleuse thermique (à batterie trop compliqué et trop cher) Budget prévu 150€ pour du bon 
matos. 
 
Les budgets seront communiqués aux adhérents pour vérifier qu'il n'y a pas d'opposition (Info-lettre à venir). 
 

Entrainement estival 
Comme l'année dernière, les créneaux d'entrainement resteront actifs pour les archers motivés et grégaires. Quid 
des petits. Il pourrait être proposé de les accueillir sous réserve qu'une supervision d'adultes expérimentés et 
consentants soit présente (ils sont alors responsables des jeunes) ou en présence des parents (avec convention). 
 
Débat / Décision :  
Mélissa a proposé d'assurer la continuation des entrainements pour les jeunes les mardis soirs. 
Le bureau estime que l'encadrement des jeunes par un archer cadre du club et consentant est obligatoire.  
 

Raout* (Fête) de fin de saison 
* Raout : La forme de ce mot témoigne d’un va-et-vient entre le français et l’anglais. L’ancien français possédait le 
mot Rote ou Route, désignant une troupe en marche. L’anglais le lui a emprunté pour désigner une compagnie 
d’individus, une bande, puis lui a donné le sens que nous connaissons aujourd’hui de Grande réception officielle ou 
mondaine. 
Notre ancien mot français a gagné au xixe siècle, par cet échange, une orthographe qui tend à rendre compte d’une 
prononciation à l’anglaise. Cela lui vaut aussi d’être employé en français avec une pointe de snobisme, souvent 
teintée d’ironie." rubriques Dire, Ne pas dire de l’Académie française 
 
Comme l'année dernière, une fête de fin de saison est proposée par le club, le 2/07/2022. Programme :  

- de 9h à 11h30 : concours 3D au Buttet 
- de 11h30 à 12 h : Tir de Thomas II au Buttet 
- de 12h30 à 14h : repas (barbecue ?) offert par le club à la Croix Verte sur inscription 
- de 14 h à 20H : après-midi multi-jeux (défis, paris…) 

 
Débat / Décision :  
OK => Stéphane… Délégation d'une partie à la commission cuisine (1 juin), demande de volontaire (15 juin). 
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Bilan de fin de saison 
Après un an de reprise du club, un bilan est nécessaire pour recueillir les avis de chacun sur la saison passé et 
envisager la prochaine. 
 
Débat / Décision :  
Réunion de club : difficile de mobiliser beaucoup d'adhérents en ce moment : plutôt Sondage +info-lettre => 
préparation Stéphane (10 juin) 
 

Initiation 
Certains adhérents ont demandés des initiations : 
- au TAE ; 
- au tir Campagne 
- aux techniques d'entretien et de réglages de son matériel 
 
Débat / Décision :  
Oui mais difficile de prévoir cela en ce moment (vu le peu de présent) : à réfléchir pour l'année prochaine… 
 

Sécurité 
La trousse de secours est un peu légère et périmée : à vérifier et compléter. 
L'affichage des instructions en cas d'accident manque au Buttet et une partie a disparu à la croix verte. 
 
Débat / Décision :  
Instructions faites, trousse en cours => Stéphane (10 juin) 
 

Tenues 
Les commandes de tenues sont closes. 
Où en est-on ? Quand les aura-t-on ? Comment on les distribue ? 
 
Débat / Décision :  
Les demandes seront transmises (par Greg) à Manu qui se charge de la commande (délais de 15 à 20 jours) 
Stéphane enverra Graou et nouveau logo à Manu 
Mélanie propose une cérémonie de remise des tenues vers le 6 août à la Féclaz (fin du stage et avant le championnat 
de France). Cela pourrait être couplé avec le tir d'Artémis prévu avant la rentrée ? A discuter 

Equipe 3D 
La sélection des équipes 3D doit être clôturée le 7/06. Où en est-on ? 
 
Débat / Décision :  
Rappel à la commission  
Semblant de dynamique d'équipe pour les filles mais pas pour les garçons. 
 


